

## La «brecha» en la escolarización de 0 a 3 en Canarias «se ampliará»

La Plataforma por el 5% en Educación denuncia el parón de la implantación del primer ciclo de Infantil. El consejero lo niega: abrirán «hasta 750» nuevas aulas

### CANARIAS7

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. La Plataforma por el 5% en Educación considera que la paralización en el proceso de implantación de nuevas aulas de Infantil 0-3 años el próximo curso escolar 2024-25 constituye «una decisión muy negativa que ampliará aún más la negativa brecha educativa entre Canarias y el resto de las comunidades autónomas», señala en un comunicado. Un planteamiento que rechaza el consejero de Educación, Poli Suárez, que insiste en que si van a abrir nuevas aulas, en concreto «hasta 750», pero que las ofertarán cuando estén operativas.

La plataforma recuerda que Canarias, con los datos del curso 2022-23, está a la cola de España



Un aula de Infantil que abrió en el curso 2022-23 en Teror. COBER

ña en escolarización infantil de 0 a 3 años con solo un 27,3% escolarizado. Por encima de Asturias (27%) y Murcia (24,1%). Y muy lejos de la media estatal, que alcanza al 40,6%. E insiste en que esta etapa es «muy relevante para la equidad social y el éxito escolar, especialmente del alumnado en situación más vulnerable».

Suárez, por su parte, insistió este jueves durante el acto inaugural de las jornadas PROA+, en la capital grancanaria, en que «el compromiso de la Consejería de Educación con la implantación de la educación de 0 a 3 años es real», pero se ofertarán «cuando físicamente las tengamos» para que no pase como en el presen-

te curso, que se ofertaron 1.196 plazas de las cuales en septiembre solo pudieron abrir la mitad.

Para la plataforma, sin embargo, no contar con un cronograma claro es «paralizar 'de facto' la implementación de esta etapa educativa en Canarias».

«La Plataforma para el 5% continúa exigiendo el pleno cumplimiento de la Ley Canaria de Educación. No se hizo en los Presupuestos de la Comunidad para este año 2024, donde en vez de acercarnos nos alejamos del 5% del PIB en educación que establece la LCE; y no se hace tampoco cuando no frena el desarrollo de lo establecido en torno a la infantil 0-3 en la disposición adicional decimonovena de la ley», añade.

El próximo curso escolar arrancará en septiembre sin nuevas aulas de Infantil de 0 a 3 años, pues aunque abrirán una horquilla que estima la Consejería de Educación de entre 388 y 460 plazas que no están funcionando en la actualidad, ya estaban aprobadas para abrirse el pasado septiembre.

El «proyecto piloto» que se inició en el curso 2022-23 arrancó con 33 nuevas aulas de Infantil de 0 a 3 años en colegios públicos (597 plazas). En 2023-24 la idea era sumar otras 1.196 plazas (65 centros más), pero solo abrieron aulas en 29 colegios (602).

**La ULPGC, entre las universidades más transparentes de España: ocupa el puesto 14 de 77**

### CANARIAS7

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. La Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) ocupa el puesto 14 de 77 universidades evaluadas –50 públicas y 27 privadas– en 2024 por la plataforma española Dynamic Transparency Index (Dyntra), que publica su III Informe sobre la transparencia de las Universidades españolas. En este estudio se valoran 169 indicadores agrupados en cinco categorías: Transparencia institucional, Comunicación pública, Participación y colaboración ciudadana, Transparencia Económico-Financiera, y Contrataciones de Servicios, explica la institución en una nota de prensa.

La ULPGC cumple con 149 de los 169 de los indicadores, reflejados en su mayoría en el Portal de Transparencia de la institución, según se desprende de este análisis periódico al que se someten voluntariamente las universidades.

**LA PIRATERÍA DESTRUYE EL PERIODISMO DE CALIDAD**

Cada vez que consumes o distribuyes medios de comunicación sin respetar su autoría contribuyes a su desaparición.

**#creemosenelperiodismo**

**cedro**

**ami**  
Asociación de Medios de Información